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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�7：28　１．チャイム

　�7：30　２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ５．ゲスト紹介

（米山奨学生　トゥリン・ダット君）

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．退会会員挨拶……浅井　裕章 会員

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（８／６）……クラブフォーラム（出席委員会）

	 	 通年皆出席者および前年度皆出席者表彰

※米山記念奨学会のDVD（米山奨学委員会）

	 　（８／13）……休　会

	 	 　　　　（クラブ定款第６条第１節（c））

	 �3．点　鐘……〈会　長〉

	 �4．閉会宣言

２．クラブ協議会………〈司会：幹事〉

　�7：45	 １．開会の言葉……〈会　長〉

	 ２．直前会長挨拶

	 ３．協議事項

	 　　①前年度の事業報告並びに決算報告

	 	 〈前幹事及び前会計〉

	 　　②会計監査報告	〈前会計監査〉

	 　　③その他

　�7：55　４．閉会の言葉並びに諸事ご案内…〈幹　事〉

３．懇親会………〈司会：親睦活動委員会〉

　�8：00	 １．開会の言葉……〈司　会〉

	 ２．挨　拶…………〈副会長〉

	 ３．乾　杯…………〈直前会長〉

	 ４．食事・歓談

	 ５．アトラクション

	 ６．「手に手つないで」

	 ７．閉会の挨拶……〈クラブ奉仕委員長〉

　�9：�5	 ８．閉会の言葉……〈司　会〉

出 席

会員総数　9�名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　79名

欠席　６名　　出席率 92.4�％

前々回（７／９）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）去る７月26日刈谷市社会福祉協議会理事会に出席

してきました。

幹 事 報 告

１）本日、皆様に「クラブ活動年次報告」と「刈谷ロー

タリークラブ理事会申合せ事項」を配布させて頂き

ましたので、ご覧下さい。
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会 長 あ い さ つ

嶋津　孝久

　最近は大変暑い日が続いています

が、もう一つ熱くなっていること

があります。それは、皆さまと一緒

かもしれませんが「ロンドンオリン

ピック」が開催されています。そこ

で、最近のオリンピックについて、

感じていることをお話させていただ

きます。

　昔は、オリンピックと言えばアマチュアイズムの中心

的な役割を担って、参加することに意義があると言われ

ていたような気がします。ところが、最近では、商業ベー

スなイベントになってきた感があります。

　オリンピックの競技種目も年々増加していることに加

え、サッカー・バスケットならびにテニスなどプロの選

手が多く参加することになり、本来のアマチュアイズム

が失われつつあると感じています。

　特に昔、強く感じたことですが、射撃競技で北朝鮮の

選手が金メダルを取った事がありますが、確か軍人だっ

たと思い、アマチュアではなく軍人の射撃は仕事だから

プロだろうと思いました。

　なにはともあれ、オリンピックは私たちに感動を与え

てくれる、最高の時間だと思います。寝不足になりがち

ですが、健康に留意して楽しみましょう。

退会会員あいさつ

浅井　裕章 会員

ク ラ ブ 協 議 会

直前会長あいさつ

懇 親 会
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